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Em 27 de maio de 2021, reuniu-se ordinariamente a Câmara de Atividades de 1 

Infraestrutura de Energia, Transporte, Saneamento e Urbanização (CIF), por meio 2 

de videoconferência realizada pela Secretaria de Estado de Meio Ambiente e 3 

Desenvolvimento Sustentável (SEMAD). Participaram os seguintes conselheiros 4 

titulares e suplentes: o presidente Renato Teixeira Brandão, representante da 5 

SEMAD. Representantes do poder público: Leorges de Araújo Rodrigues, da 6 

Secretaria de Estado de Governo (Segov); Frederico Amaral e Silva, da Secretaria 7 

de Estado de Desenvolvimento Econômico (Sede); Felipe Dutra Resende, da 8 

Secretaria de Estado de Infraestrutura e Mobilidade (Seinfra); Magid Figueiredo Ali, 9 

da Companhia de Habitação do Estado de Minas Gerais (Cohab-MG); Selma Maria 10 

de Oliveira Lopes Cabaleiro, da Companhia de Desenvolvimento Econômico de 11 

Minas Gerais (Codemig); Igor Braga Martins, do Conselho Regional de Engenharia 12 

e Agronomia de Minas Gerais (Crea-MG). Representantes da sociedade civil: 13 

Hélcio Neves da Silva Júnior, da Câmara do Mercado Imobiliário de Minas Gerais 14 

(CMI); Bruno Baeta Ligório, do Sindicato da Indústria da Construção Pesada no 15 

Estado de Minas Gerais (Sicepot-MG); Maria Teresa Viana de Freitas Corujo, da 16 

Associação Pró Pouso Alegre (Appa); Lígia Vial Vasconcelos, da Associação para 17 

Gestão Socioambiental do Triângulo Mineiro (Angá); Alírio Ferreira Mendes Júnior, 18 

da Associação Brasileira de Engenheiros Civis de Minas Gerais (Abenc-MG); 19 

Jocilene Ferreira da Costa, da Universidade do Estado de Minas Gerais (Uemg). 20 

Assuntos em pauta . 1) EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL BRASILEIRO . 21 

Executado o Hino Nacional Brasileiro. 2) ABERTURA . O presidente Renato 22 

Teixeira Brandão declarou aberta a 48ª reunião da Câmara de Atividades de 23 

Infraestrutura de Energia, Transporte, Saneamento e Urbanização. 3) 24 

COMUNICADOS DOS CONSELHEIROS E ASSUNTOS GERAIS . Presidente 25 

Renato Teixeira Brandão: “Temos alguns comunicados por parte do Sistema 26 

Estadual de Meio Ambiente. O primeiro deles, nós vamos passar um vídeo sobre 27 

a Ouvidoria Geral do Estado. É um canal de interlocução com o cidadão mineiro e 28 

com o governo do Estado, recebe denúncias, reclamações, sugestões, críticas ou 29 

elogios tanto dos cidadãos quanto dos servidores, garantindo o controle social 30 

sobre os serviços públicos estaduais. (*Exibição de vídeo institucional). 31 

Aproveitamos o vídeo da Ouvidoria para alertar os presentes na sala virtual para 32 

tomar os devidos cuidados com compartilhamento de tela, principalmente em 33 

relação ao conteúdo que não seja inerente aos assuntos relacionados à temática 34 

da reunião. No próximo assunto, faremos a divulgação do XXIV Simpósio Brasileiro 35 

de Recursos Hídricos, que acontecerá nos próximos dias. (*Exibição de vídeo 36 
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institucional). Assistiremos agora a um vídeo comemorativo do aniversário da 37 

Fundação Estadual do Meio Ambiente. (*Exibição de vídeo institucional). Agora 38 

iremos também assistir a um vídeo sobre a reforma do Centro Mineiro de 39 

Referência em Resíduos do Estado de Minas Gerais. (*Exibição de vídeo 40 

institucional).” Vânia Mara de Souza Sarmento/SEMAD: “Boa tarde, senhor 41 

presidente, boa tarde, senhores conselheiros, boa tarde a todos que nos assistem 42 

pelo YouTube. Só para reforçar, mais uma vez, junto aos senhores conselheiros, 43 

sobre a importância do curso de capacitação que a SEMAD fez para vocês, que 44 

está disponível na Trilhas do Saber. A adesão ainda é baixa. Então solicitamos a 45 

todos os conselheiros, titulares e suplentes, de todas as entidades que integram a 46 

CIF, que possam estar realizando o curso. Caso tenham alguma dificuldade para 47 

acessar a plataforma, para avançar nos módulos que compõem o curso, entrem 48 

em contato comigo ou com a minha equipe. Eu vou colocar no chat qual é o nosso 49 

contato, bem como no menu COPAM criamos um submenu: ‘cursos de capacitação 50 

para os conselheiros’. Está disponível, tem todas as informações. Fizemos um 51 

curso bem dinâmico, com nossos mascotes que interagem com vocês durante o 52 

curso. A primeira turma já foi encerrada. Nós estamos com a segunda turma, já 53 

com os conselheiros que entraram em algum momento durante este mandato. 54 

Então nós vimos aqui reforçar a vocês a necessidade de se fazer a leitura de todos 55 

os módulos e ir avançando módulo por módulo. Ao final do último módulo, tem um 56 

exercício avaliativo para assimilação desse conteúdo, também de uma forma bem 57 

tranquila. Todo o conteúdo disposto nesse exercício avaliativo consta de cada 58 

módulo disposto na plataforma. Todos nós da equipe fizemos o curso, então 59 

trouxemos para vocês algo bem agradável de se fazer. Nós precisamos avançar. 60 

O curso prático já está pronto para dar entrada na plataforma, mas precisamos, 61 

realmente, de uma adesão maior dos conselheiros para poder avançar. Depois 62 

vamos trabalhar a temática de cada unidade colegiada. É um trabalho bem 63 

interessante, nós o desenvolvemos junto com a CGE. Então trazemos essa 64 

importância de estarem avançando.” Presidente Renato Teixeira Brandão: 65 

“Obrigado, Vânia, pelo comunicado, pela ressalva do trabalho que o Núcleo dos 66 

Órgãos Colegiados tem feito com essa capacitação dos conselheiros.” 4) EXAME 67 

DA ATA DA 47ª REUNIÃO . Aprovada por unanimidade a ata da 47ª reunião da 68 

Câmara de Atividades de Infraestrutura de Energia, Transporte, Saneamento e 69 

Urbanização, realizada em 29 de abril de 2021. Votos favoráveis: Segov, Sede, 70 

Seinfra, Cohab, Codemig, Crea, CMI, Sicepot, Appa, Angá, Abenc e Uemg. 5) 71 

PROCESSO ADMINISTRATIVO PARA EXAME DE LICENÇA DE OP ERAÇÃO 72 

CORRETIVA. 5.1) ECO 135 Concessionária de Rodovia S /A. Implantação ou 73 

duplicação de rodovias ou contornos rodoviários e p avimentação e/ou 74 

melhoramentos de rodovias. Curvelo, Caetanópolis, P araopeba, 75 

Cordisburgo, Inimutaba, Corinto, Augusto de Lima, B uenópolis, Joaquim 76 

Felício, Montes Claros, Bocaiuva e Engenheiro Navar ro/MG. PA 77 

26454/2018/001/2019. Processo Híbrido SEI 1370.01.0 048036/2020-94. Classe 78 

6. Apresentação: Suppri . Licença concedida por unanimidade nos termos do 79 
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Parecer Único, com alteração do prazo da condicionante nº 2 para “120 (cento e 80 

vinte) dias” e nova redação para a condicionante nº 16: “Condicionante 16 - Firmar 81 

termo de cooperação com o IEF, com objetivo de apoio técnico na disponibilização 82 

de viveiristas visando à produção e manutenção de mudas no viveiro florestal do 83 

município de Corinto/MG, durante um período de 5 (cinco) anos, considerando os 84 

impactos da supressão de vegetação nativa, amparados por Termos de 85 

Ajustamento de Conduta firmados com a SEMAD. Prazo: 60 (sessenta) dias”. 86 

Votos favoráveis: Segov, Sede, Cohab, Codemig, Crea, CMI, Sicepot, Appa, Angá 87 

e Uemg. Ausência: Abenc. Impedimento: Seinfra. Declaração de impedimento. 88 

Conselheiro Felipe Dutra Resende: “A Seinfra se declara impedida neste 89 

processo.” Proposta de exclusão da condicionante nº 15. A Câmara deliberou ainda 90 

sobre proposta, apresentada pelo empreendedor, de exclusão da condicionante nº 91 

15. Por maioria, a CIF aprovou a manutenção da condicionante nos termos do 92 

Parecer Único. Votos favoráveis à manutenção da condicionante: Segov, Sede, 93 

Cohab, Codemig, Crea, Appa, Angá e Uemg. Votos contrários à manutenção da 94 

condicionante: CMI e Sicepot. Ausência: Abenc. Impedimento: Seinfra. 95 

Justificativas de votos contrários à manutenção da condicionante. Conselheiro 96 

Hélcio Neves da Silva Júnior: “Primeiro, porque eu concordo com o que falou o 97 

pessoal do empreendedor no sentido de que são impactos que não são 98 

mensuráveis de 2000 para cá. Eu acho que um pouco essa questão da inversão 99 

das licenças, e com uma tendo caráter de operação do todo, parece que essa 100 

condicionante está sendo cobrada duas vezes.” Conselheiro Bruno Baeta Ligório: 101 

“Contrário, pelos mesmos motivos colocados pelo Hélcio, e concordei com as 102 

colocações do empreendedor. 6) PROCESSO ADMINISTRATIVO PARA EXAME 103 

DE EXCLUSÃO DE CONDICIONANTE DE RENOVAÇÃO DE LICENÇ A DE 104 

OPERAÇÃO. 6.1) Coteminas S/A. Aterro para resíduos não perigosos. Classe 105 

II, de origem industrial. Montes Claros/MG. PA 0050 /1982/020/2017. Processo 106 

Híbrido SEI 1370.01.0055454/2020-16. Classe 6. Apre sentação: Supram Norte 107 

de Minas . Processo retirado de pauta com pedido de vista da Câmara do Mercado 108 

Imobiliário. 7) ENCERRAMENTO. Não havendo outros assuntos a serem tratados, 109 

o presidente Renato Teixeira Brandão agradeceu a presença de todos e declarou 110 

encerrada a sessão, da qual foi lavrada esta ata. 111 

_________________________________________________________________ 112 

APROVAÇÃO DA ATA 113 

 114 

_________________________________________________________________ 115 

Renato Teixeira Brandão   116 

Presidente da Câmara de Atividades de Infraestrutur a 117 

de Energia, Transporte, Saneamento e Urbanização 118 


